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REQUERIMENTO N.o 30{98

Os Vereadores abaixo- assinados desta Augusta Casa de
Leis, requerem nos termos regimentais, que seja oficiado
ao Prefeito Municipal, Edson Schwarz, requerendo
informações no sentido de indicar se houve diligências
para fiscalização e levantamentos de débitos relativos ao
ISS - imposto sobre serviços de qualquer natureza de
contribuintes prestadores de serviços da Usina Nova
América, informando o seguinte:
a) nome e número de inscrição do contribuinte;
b) período de tempo (exercícios) fiscalizados;
c) montante do débito levantado, por contribuinte;
d) ações de cobrança amigável realizadas;
e) ações de cobrança judicial realizadas;
f) existência de acordos para recebimento;
g) valor já recebido em relação ao levantado, por

contribuinte
h) se houve recebimentos de débitos diretamente pela

tesouraria da prefeitura municipal, ou mesmo com
cheques pré - datados.

Sala das Sessões, 09 de dezembro de 1.998

DA D JOSÉCORRÊA
Vereador - PSDB
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C TIVA: Tal solicitação se faz necessaria para subsidiar os nobres
vereadores desta Casa de Leis, para que os mesmos possam prestar

imentos a população que tanto vêem lhes indagando, sobre os
-.,.~...rrtecimerrtos ocorridos,

Sala das Sessões, 09 de dezembro de 1998
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